

Ces plans et devis ayant donné satisfaction, le secrétaire est prié de demander immédiatement des soumissions.

La formule de soumission est alors soumise à la Commission qui l'approuve.

4.—Soumise une lettre de M. l'ex-échevin Vallières recommandant Mme Legault comme gardienne des chalets de nécessité.

Déposée sur le bureau.

5.—Soumise une lettre de M. H. A. Demers demandant la permission de placer une embarcation sur un étang du parc LaFontaine, pour son usage personnel.

Cette requête n'est pas prise en considération.

6.—Soumise une lettre de M. W. J. Clarke demandant l'autorisation de vendre des rafraîchissements et des fruits dans les bâtiments qui lui appartiennent sur la Ferme Fletcher et près du poste d'observation, et il offre de payer \$20 pour ce privilège.

Résolu: De permettre à M. Clarke de conserver les deux bâtiments mentionnés et de s'en servir pour la vente des rafraîchissements et des fruits, pourvu qu'il paie à la Ville \$1.00 par jour, à compter du 4 courant, pourvu aussi que lesdites constructions soient démolies et enlevées après 48 heures d'avis.

7.—Soumise une lettre du Col. Dunbar demandant, pour le régiment "Duke of York's Royal Canadian Hussars," et le "3rd Montreal Field Battery," la permission d'établir, la "3rd Montreal Field Battery," la permission d'établir, pour 12 jours, un camp dans l'île Sainte-Hélène, respectivement le 22 ou le 23 du courant et le 20 juin prochain.

A ce sujet, M. le président déclare qu'il a eu une entrevue avec une délégation de l'Association Saint-Jean-Baptiste qui lui a demandé l'autorisation de se servir de l'île Sainte-Hélène afin d'y célébrer la fête annuelle de la Société Saint-Jean-Baptiste, le 24 juin prochain.

Le secrétaire est prié de voir le Col. Dunbar et de lui expliquer la position dans laquelle se trouve la Ville à cet égard.

8.—Soumis un extrait des minutes de la Commission des Finances demandant un rapport au sujet du jugement de \$35.00 rendu contre la Ville dans la cause de L. A. de Bellefeuille relativement à l'enlèvement d'un arbre de la rue Cherrier.

Résolu: De transmettre à la Commission des Finances une copie du rapport produit à ce sujet par le surintendant des Squares.

9.—Soumise une lettre de M. Geo. Bertrand demandant le privilège, pour 5 années, de louer des chaloupes sur les étangs du parc LaFontaine.

Ladite lettre est déposée sur le bureau.

M. l'échevin Guay

Propose: Que cette Commission se déclare favorable à l'idée de placer des chaloupes sur les étangs du parc LaFontaine, ces chaloupes devant être louées au public à des prix raisonnables.

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Labrecque, Laviolette, Guay et Robillard—4.

Contre: White, Stearns et Houllé—3.

La proposition est ainsi affirmativée.

10.—Soumise une lettre du Col. Dunbar demandant la permission de se servir de la Ferme Fletcher pour une inspection et une revue de la Garnison de Montréal, le 24 du courant.

Résolu: D'accorder ladite demande, la Commission des Parcs et Traverses espérant cependant qu'on donnera instruction à l'artillerie et à la cavalerie de ne pas détruire le gazon.

11.—Soumise une nouvelle proposition de la "Mount-Royal Incline Railway Co." demandant un renouvellement de sa franchise.

Déposée sur le bureau pour étude à la prochaine assemblée.

12.—Soumise une lettre de M. H. T. Barnes priant la Commission de donner des ordres ne permettant les jeux violents sur la Ferme Fletcher qu'à l'Est de l'avenue du Parc.

Résolu: D'informer M. Barnes que cette question sera prise en sérieuse considération.

13.—Soumise une lettre de M. S. Lebeau au sujet de la vente de "curiosités," etc. dans le parc Mont-Royal.

Renvoyée aux avocats de la Ville.

14.—Soumise une lettre de M. J. Robinson demandant de faire couper deux noisetiers en face de son domicile, rue Sanguinet.

M. Robinson déclare que des enfants lancent des pierres et autres projectiles dans ces arbres afin d'en faire tomber

The same having been found satisfactory, the secretary was instructed to advertise for tenders at once.

The form of advertisement was then submitted to the Committee and approved of.

4.—Submitted a letter from ex-Ald. Vallières recommending Mrs. Legault as caretaker for one of the public lavatories.

Laid on the table.

5.—Submitted a letter from Mr. H. A. Demers, for permission to place a boat on the lake of LaFontaine park, for his personal use.

Not entertained.

6.—Submitted a letter from Mr. W. J. Clarke, asking permission to sell refreshments and fruits in the booths belonging to him on Fletchers Field, and near the lookout, and offering to pay \$20 for that privilege.

Resolved: To allow Mr. Clarke to retain and use the two above mentioned booths, to sell refreshments and fruits, provided, he shall pay to the City \$1.00 per day, from the 4th inst., and provided, also, that said booths be demolished and removed at 48 hours notice.

7.—Submitted a letter from Colonel Dunbar asking that the Duke of York's Royal Canadian Hussars, and the 3rd Montreal Field Battery, be allowed to go into camp for 12 days at St. Helen's Island; the former on the 22nd or 23rd inst., and the latter on the 20th June next.

In this connection, the chairman stated he had been approached by a delegation of the St. Jean-Baptiste Association, and asked authorization to use St. Helen's Island on the 24th June next, to hold the annual demonstration of the St. Jean-Baptiste Society.

The secretary was instructed to see Col. Dunbar and explain the position of the City in this matter.

8.—Submitted an extract from the minutes of the Finance Committee asking a report in connection with the judgment, rendered against the City in the case of L. A. de Bellefeuille, for \$35.00 owing to the removal of a tree on Cherrier street.

Resolved: To send to the Finance Committee a copy of the report, which has been made on the subject, by the superintendent of Squares.

9.—Submitted a letter from Mr. Geo. Bertrand, asking the privilege, for 5 years, to run boats on the lakes of LaFontaine park.

Said letter was laid on the table.

Ald. Guay

Moved: That this Committee declare themselves favorable to the idea of having boats on the lakes of LaFontaine park, which could be rented to the public at reasonable prices. The Committee divided:

Yeas: Labrecque, Laviolette, Guay and Robillard—4.

Nays: White, Stearns and Houllé—3.

So it was carried.

10.—Submitted a letter, from Col. Dunbar asking the use of Fletchers' Field, for a parade of the Montreal Garrison for inspection and review, on the 24th inst.

Resolved: To grant said request with the hope, nevertheless, that artillery and cavalry will be instructed not to destroy the turf.

11.—Submitted a new proposition from the Incline Ry Co. for a renewal of franchise.

Laid on the table to be considered at the next meeting.

12.—Submitted a letter from Mr. H. T. Barnes asking that instructions be given to see that all rough games, on Fletchers Field, are kept east of Park avenue.

Resolved: To inform Mr. Barnes that this matter will be earnestly considered.

13.—Submitted a letter from Mr. S. Lebeau re sale of curios, etc. on Mount-Royal park.

Referred to the City Attorneys.

14.—Submitted a letter from J. Robinson asking that 2 chesnut trees, in front of his residence on Sanguinet street, be cut down.

Mr. Robinson stated that boys were throwing stones and other missiles at his trees so as to get at the blossoms,